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Lumière Classics
Inscription d’un film
– 
Lumière Classics
Registration form
Film / Movie
Titre original / Original title :
Titre français / French title :
Réalisateur / Director :
Pays / Country :
Année de production / Production year :
Durée / Runtime :
Couleur - N&B / BW-Color :
Langue / Language :
Sous-titres / Subtitles :
Support / Format :
Structure / Institution
Nom de la structure présentant le film / Institution-Company Name :
Contact / Contact :
Mail / E-mail :
Téléphone / Phone :
Présentation de la restauration / Introduction of the restoration : 
Matériel d’origine utilisé, précisions sur la restauration menée (2K/4K, supervision du réalisateur, version augmentée…), laboratoire, structures et personnes impliquées, partenaires financiers, origine du projet… :
Source material, further details about the restoration (2K/4K Digital restoration, director’s supervision, enlarged version…), laboratory, companies and persons involved, sponsors, origin of the project…:
Date de finalisation de la restauration / Finalisation date of the restoration :
Date de ressortie prévue en France et ailleurs / Re-release date in France or elsewhere :
Distributeur / Film distributor :
Merci de remplir ce formulaire et l’envoyer à vgodard@institut-lumiere.org accompagné d'un lien de visionnement, ou d'un DVD par envoi postal (Institut Lumière, Service Programmation, 25 rue du Premier-Film, BP 8051, 69352 Lyon cedex 08)
Please fill in this registration form and send it to vgodard@institut-lumiere.orgwith a screener link, or a DVD (mailing address: Service Programmation, Institut Lumière, 25 rue du Premier-Film, BP 8051, 69352 Lyon cedex 08)
